



El equipo infantil del Grupo Covadonga, en el podio tras recibir las medallas.

# El voley grupista, en lo más alto

El equipo infantil se impuso brillantemente y sin perder ni un solo partido en el Campeonato de España, que se disputó el pasado fin de semana en Asturias

J.J. GIRON

La cantera grupista de voleibol ha vuelto a dar una gran alegría. Este pasado fin de semana el equipo infantil se proclamó campeón de España de la categoría en un brillantísimo torneo en el que han ganado todos los partidos. Han tenido que pasar 9 años para que otro equipo del Grupo, aquel fue el juvenil en el campeonato que se disputó en Valencia, sume un nuevo título nacional.

El campeonato se disputó en los pabellones de Arriendas y Cangas de Onís, que registraron un gran ambiente en todos los partidos.

En la primera fase las grupistas ganaron todos sus partidos por 2-0, ante el C.V. Sestao (1º del País Vasco), el Salesianos Mº Auxiliadora (1º de Castilla-La Mancha) y el C.V. Unideba (2º de Andalucía), respectivamente. Con estos resultados pasaron a la segunda fase como primeras de su grupo. Ya en la segunda las gijonesas quedaban encuadradas en el complicado Grupo 4, ante el gran favorito al título, el Soller, pero tras un partidazo de ambos equipos, las gijonesas consiguieron acceder a semifinales en el tie-break con un ajustado 15-13. Antes habían ganado por 3-0 al C.V. Torrelavega.

La semifinal las enfrentó al Univol Bregador de Canarias que estaban muy motivadas tras remontar el día anterior un 2-0 al CV Esplugues, pero las grupistas muy concentradas en todo momento no dieron opción y vencieron por 3-0 en un gran encuentro. Ya en la



Las jugadoras celebran el campeonato.

final el equipo coruñés y el asturiano protagonizaron un partido muy reñido e igualado que se decidió por pequeños detalles pero las grupistas estuvieron más acertadas en los momentos finales y se hicieron con la victoria en tres apretados sets., 25-22, 25-20 y 25-19.

El equipo infantil del Grupo está compuesto por: Paula Lorenzana, Sara García, Ángela Rodríguez, Elena Rodríguez, Marta Fernández, María Junquera, Mónica Zarranza, Ana Martín, Marta Martínez, Belén Mata, Covadonga Mitre, Arianna Moran y Laura López. Como entrenadores José Castro y Ángela Elizaga, acompañados por el delegado José Manuel Arévalo.



Dos jugadoras del Grupo bloquean un balón.

Para el entrenador José Castro "este es un grupo con mucho futuro porque además prácticamente la mitad de las jugadoras aún serán infantiles el año que viene, éramos uno de los equipos más jóvenes de todo el Campeonato y a pesar de todo logramos el título".

Un éxito que tiene una única clave "el trabajo durante muchos meses, tanto en el aspecto técnico como en el físico. Arévalo las tenía muy bien preparadas y eso fue clave a medida que pasaba el campeonato". Según Castro "este es un equipo muy homogéneo, y bien conjuntado", en el que tal vez el punto débil sea el físico "hay de todo pero generalmente no somos un equipo grande. Por ejemplo en la final, el Liceo tenía dos jugadoras de más de 1,80 de altura".

Para el entrenador "el partido de cuartos de final ante el Soller fue clave, ganamos 3-2 con 15-13 en el quinto set. Todo el mundo coincidió que ese partido era la final anticipada". Además se dio la circunstancia de que el Soller fue el equipo que ganó al Grupo Covadonga en las semifinales de la Copa de España disputada la pasada navidades en Guadalajara. Esa fue la única derrota del equipo grupista esta temporada.

"Es la base del futuro, a largo plazo estas chicas darán éxitos a la sección. Hay que aprovechar este éxito como trampolín para que atraiga a más niñas a este deporte, que haya continuidad en la cantera". Una cantera que viene pisando fuerte y el Grupo parece que asegura su futuro en este deporte.